## 令和6年度 校長あいさつ

昨年度に引き続き、埼玉中学校の校長としてお世話になります。鈴木久美子と申します。

昨年度地域の行事等に参加して、本校の生徒たちが地域の方々に愛され、守られていると 実感いたしました。今年度につきましても、家庭・地域・小学校と一体となって教育活動を推 進し、生徒一人一人の成長を支えてまいります。今後とも本校教育活動への御理解と御支援 をよろしくお願いいたします。

本校は、昭和 22 年の開校以来、多くの卒業生を社会に送り出し、今年度78年目を迎える伝統ある学校です。行田市の南部に位置する学区内には、6~7世紀頃に造られた東日本最大の「さきたま古墳群」を有しており、埼玉県名発祥の地として知られています。

学校教育目標は、「・思いやりのある生徒・自主的に学ぶ生徒・体を鍛える生徒」です。 そして、校訓は、「本気でやれば何でもできる」です。一生懸命の姿は美しく、人の心を動かします。多くの感動を生徒の皆さんと教職員、保護者、地域の方々とともに味わえるよう、取り組んでまいります。

ふるさと「さきたま」に誇りと夢をもつ生徒をはぐくむため、また、生徒にとっても、教職員にとっても、保護者にとっても、地域にとっても、自慢の学校になれるよう、精一杯努力してまいります。



校長 鈴木 久美子